
ソングリーダー 木村修洋 会員

会長の時間 植村　仁 会長

　第27回ゆうあい作品展が14日（火）終了しました。午後
３時からの片付け作業に12名の会員に参加頂き、ありが
とうございました。
　国際ロータリー第2840地区ガバナー指名委員会より、
竹中隆さん（高崎北ロータリークラブ）を2025‐2026年
度ガバナー候補者として、ガバナーノミニー・デジグ
ネートに指名しましたとの通知が届きましたので報告致
します。
　２月23日はロータリー創立記念日です。ロータリーの
最初の頃の話を少し致します。
　ポール・ハリスと同志たちがロータリーの第１回の会合
を開いたのが、1905年２月23日でした。弁護士である
ポール・ハリス、石炭商のシール、鉱山技師のローア、洋
服商のショーレイの４人が初会合のメンバーでした。場所
はローアの事務所でした。第２回は２週間後の３月９日、
ハリスの事務所で開かれ、印刷業のラグルス、不動産業の
ジェンセン、楽器製造業のホワイトの３名が加わる事が決
まりました。第３回は３月23日、シールの事務所で開かれ、
シール会長、ジェンセン幹事、ラグルス会計、ショーレイ
記録係が指名されました。役員の任期を1年に限ることや、
４回引き続き欠席すると会員の資格を失うことなどが規定
されました。この頃は入会金も年会費もなく、ただ例会に
欠席すれば如何なる理由であろうと50セントの罰金を取
り、これで一切の費用を賄っていたとのことです。
　まだ例会で食事をすることが始まっていない時代です。
ある時、ニュートンという会員が例会に遅刻して、理由を
聞かれると、食事に時間が掛かった為と答えました。今後、
こんなことを防ぐために、例会前に皆でどこかで一緒に食
事をして、それから例会場へ行ったらどうであろうという
案が出て、一同の賛同を得て実行されるようになりました。
レストランやホテルで会合をするようになったのはだいぶ
後のことです。
　また、会合も現在のように毎週ではなく殆ど隔週であり、

毎週例会をすることを始めたのは、1909年創立のカリ
フォルニア州オークランドＲＣが最初です。
　因みに、ポール・ハリスは会の冒頭に聞く音楽の良し悪
しによって、その後の演説の効果に大きな影響を与えるこ
とに留意し、ソングリーダーの重要性を強調していたとの
ことです。また、会合は各自の職場を輪番制で持ち回り、
会長や役員も１年毎に持ち回りしたことから、ロータリー
クラブと名付けられたと言われています。

幹事報告 津久井茂 幹事

①２月23日は休会です。
②新潟万代ＲＣ創立30周年記念式典が、令和５年６月４

日（日）にあります。申込み締切は３月16日（木）です。
③次年度ロータリー手帳の申込み依頼が来ています。今日

が申込み締切です。
④２月26日（日）の第５分区ＩＭについて。ベラヴィータ

第２駐車場へ13時30分集合。
⑤例会変更のお知らせ。前橋中央ＲＣ・前橋北ＲＣ・藤岡

ＲＣ・藤岡南ＲＣ
⑥例会終了後、第11回理事会があります。　

※尚、津久井茂幹事は２月23日に急逝されました。ご冥
福をお祈り致します。
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国際ロータリー第2840地区

No.1693 みんなのロータリー、
みんなでロータリー、
さあ！奉仕に出かけよう

会長：植村　仁　　　幹事：津久井茂
会員数：44　　　会場出席：30　　欠席：14
出席率：68.2%　　前々回出席率：84%
点鐘：植村 仁 会長　　　司会：石坂一男 副ＳＡＡ
ロータリーソング：我等の生業（ソングリーダー：木村修洋）
例会場：ホテルべラヴィータ 3F　12:30～



ニコニコＢＯＸ報告 金井康二 委員

植村 仁・津久井 茂
①第27回ゆうあい作品展が２月14日に終了しました。片付

けに参加頂いた会員の皆さんありがとうございました。
②本日、原澤ふじ子会員による『ロータリーの友』の解

説、宜しくお願いします。
小林 照夫
　２月６日、トルコ・シリア地方にマグニチュード７以上
の地震が２度襲った。多大な被害と多くの被災者に御悔み
と御見舞いを申し上げると共に早期の復興を願ってBox in
です。
小曽根 一雄
　先日、母の葬儀の折にはご立派なご供花を賜り誠に有り
難うございました。お陰様をもちまして葬儀も滞りなく執
り行わせていただきました。また、多くの方々にご参列い
ただき、母も大変喜んでいると思います。母は２月７日、
老衰で亡くなりました。行年100歳でした。

　本年度も中学生野球大会が開催出来ないため、その代替事業として２月18日
（土）に利根商屋内グラウンドにて、沼田市中体連軟式野球部に軟式野球ボール
30ダースを贈呈致しました。この事業に関わる生徒や関係者の皆さんが元気に
ご活躍されることをお祈り致します。

沼田中央ロータリークラブ旗中学生野球大会に代えて

出席報告 小澤博之 委員長

『ロータリーの友』の解説 原澤ふじ子 委員

沼田中央ロータリークラブ

奉仕プロジェクト委員会 齋藤 豊 委員長

①『ゆうあい作品展』について。
②中学生野球大会に代えて、ボールの寄贈を行います。
③沼田市社会福祉協議会へのタオル寄付のお願い。

本日のランチ



発表を終えて

　3年振りの開催となった第５分区のＩＭ。中野正美ガバ
ナーの基調講演の後、各クラブの発表となりました。始め
に「環境保全について」の発表があり、休憩をはさんで
「我がクラブの活動自慢」となりました。各クラブからは
様々な活動報告があり参考になりました。当クラブから
は、「環境保全について」は齋藤豊奉仕プロジェクト委員
長、「我がクラブの活動自慢」は武井順一会長エレクトに
発表して頂きました。

第５分区　ＩＭ（インターシティミーティング）

沼田中央ロータリークラブ

2023年２月26日（日）　プレヴェール渋川にて

中野正美ガバナー

齋藤豊奉仕プロジェクト委員長の発表

武井順一会長エレクトの発表


